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CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld-Mitte 
 
An den                                                                                                   2.7.20 
Bezirksbürgermeister des Stadtbezirks Mitte 
Herrn 
Hans-Jürgen Franz 
 
 
Anfrage zur Sitzung der BZV-Mitte am 27.8.20 zum Beschluß eine Fahrrad-Staffel 
des Ordnungsamtes zum Einsatz in der erweiterten Innenstadt zur Überwachung 
von Radwegen und Radverkehrsanlagen einzurichten. 
 

- In welchen Bereichen in Mitte soll dieser Einsatz erfolgen; wo kommt es 
erfahrungsgemäß in besonderer Weise zu Blockierung von 
Fahrradwegen? 

 
Zusatzfragen: 

- Mit welcher Qualifikation treten die  Mitarbeiter ihre Aufgabe an und 
werden sie auch für andere Aufgaben im ruhenden Verkehr eingesetzt 
werden können, wobei es beispielsweise zu nennen ist, daß es zugesagt, 
aber noch nicht erfüllt wurde, im Innenstadtbereich dauerhaft entsorgte 
Altfahrräder zu markieren und zu entfernen. 

 
- Warum wurde die Bezirksvertretung nicht beteiligt, wo es doch lt. 

Beschlußvorlage schwerpunktmäßig einen Einsatz in Mitte geben soll und 
nach der Hauptsatzung zumindest eine Information der Bezirksvertretung 
hätte erfolgen müssen. 

 
 
 
gez. Jan-Helge Henningsen 
 
 
 
 


